

LA HUELGA

PERIODICO DE LA COORDINADORA LOCAL DE COMISIONES OBRERAS DE BARCELONA Nº 2
Barcelona 17 de Diciembre de 1.974 5 PTAS.

LA LUCHA AVANZA :

BANCA..- Sigue la acción, ayer fueron 18 los bancos donde se realizaron paros. Hoy martes se reúne de nuevo la Deliberadora. En el Popular habían iniciado expedientes a 3 apoderados por participar en la huelga, después los han anulado. Corren rumores, sin confirmar, de que la patronal está dispuesta a ceder 3.000 ptas. de aumento lineal, más el 20 % sobre los salarios actuales. Continúan las asambleas durante las horas de huelga y también el proceso de elección de delegados, aunque con lentitud. ! Es necesario dar un fuerte impulso a la elección de delegados ! que facilitará la continuidad de la acción y la coordinación abierta de los trabajadores del Ramo, en la medida en que asuman públicamente y a todos los niveles su papel de representantes elegidos. En algunos bancos aparecen ya reivindicaciones propias además de las generales; Popular, Catalana, Más Sardá ...

S.E.A.T..- Continúan las asambleas y los paros, en exigencia de que las delegaciones elegidas en los talleres sean recibidas por el director. Durante las acciones, delegaciones de trabajadores van de un taller a otro, explicando sus acciones y perspectivas, los encargados y jefes les hacen volantes para que puedan desplazarse por el interior de la fábrica. Cobra nueva fuerza la exigencia de dimisión de los cargos sindicales y reconocimiento de las comisiones elegidas y nuevas elecciones. Ayer la Comisión Electoral del Sindicato decidió no aceptar la dimisión que habían presentado los cargos sindicales; en cambio sí que desposeen de su cargo a los cargos sindicales cuando lo piden las empresas, como ha sucedido con los cargos en SEAT y otras fábricas. Alcaína está detrás de la maniobra, !dstitución de Alcaína!

!Javier Villacorta y Matamoros están de nuevo en la fábrica después de ser puestos en libertad!, igual que Isabel han sido recibidos por todos con grandes muestras de júbilo .

OLIVETTI .- En asamblea, después de acabada la sanción, se decidió la reincorporación al trabajo y continuar las discusiones con la empresa. Los trabajadores están poniendo masivamente demandas contra la sanción.

LAVIS .- En la huelga por aumento de 1.500 ptas. a la semana, 40 horas, I.R.T.P. y Seguridad Social a cargo de la empresa, y derecho de asamblea, participan los trabajadores de los cuatro centros de producción; Bagur, Provenza, Verneda y Córcega.

BULTACO .- Los trabajadores han conseguido las 41 ½ horas de trabajo a la semana que reivindicaban.

JOSA .- La empresa ha ofrecido, además del aumento de 400 ptas./semana , que ya está pagando, otro de 218 ptas./semana .

TELEFONICA .- La oferta de la empresa para la revisión del convenio es ya de 4.500-4.800 ptas./mes . Las trabajadoras de tráfico han elegido a 5 compañeras de las diferentes secciones para que las representen en las discusiones con la empresa además de los cargos sindicales; en este sentido han dirigido un documento firmado a la Delegación de Trabajo, en el que también piden que, además de los abogados del "Sindicato" , estén presentes en las discusiones los abogados que ellas designen.

SEGUROS .- En la asamblea de más de 700 el pasado viernes en el "Sindicato" se decidió trabajar sábado, lunes y martes, y este día hacer nueva asamblea en el "Sindicato" .

Siguen las luchas en FECSA, ESESA, CUMBRE ... !! SOLIDARIDAD !!

LA LUCHA POR LA AMNISTIA

Los 25 detenidos del BAIX LLOBREGAT siguen en la Cárcel.

El lunes día 9 fueron detenidos en Pueblo Nuevo un trabajador de MACOSA y otro de Negra .

Sigue la huelga de hambre de los presos políticos en las Cárceles. Llevan ya más de 20 días . Hay más de 20 hospitalizados en Carabanchel, 11 en Segovia, varios en Zaragoza. La vida de varios de ellos corre peligro. De los de Carabanchel dos han perdido ya el conocimiento.

Parece próximo el juicio contra Genoveva Fores y los detenidos con ella, según informaciones el fiscal pedirá varias penas de muerte. ! Hemos de impedir el juicio, hemos de impedir un nuevo asesinato ! . No hay que olvidar que este Gobierno es el que asesinó a Puig Antich .

El día 20 se cumple el primer aniversario del 1.001. Está próxima la revisión del juicio en el Supremo. En un reciente documento, los 10 de Carabanchel se solidarizan con las luchas que estamos desarrollando y llaman a arreciar la lucha por la AMNISTIA y por la anulación del 1.001 y todos los procesos. !Hemos de conseguir la libertad para nuestros dirigentes! . La vida de Miguel Collados, preso político que está en la Modelo, corre peligro. Pocos días antes de ser detenido había sido operado de cirrosis, si no conseguimos su libertad las condiciones de vida de la cárcel acabarán con sus escasas fuerzas.

El Colegio de Abogados de Barcelona se ha dirigido a Arias reclamando la AMNISTIA para presos, procesados y exilados políticos .

Se trata de plantearnos en cada centro de trabajo qué podemos hacer, QUE HACEMOS EN CONCRETO para detener la represión, para hacerla retroceder . Discusión y documentos públicos que salgan de las asambleas de las fábricas, de las asambleas del "Sindicato" . Documentos y recogidas de firmas denunciando uno u otro caso, o todos ellos, exigiendo la AMNISTIA. Acordando en asambleas minutos de silencio, plantes, boicots, salidas masivas desde las fábricas, paros en expresión de solidaridad . Haciendo recolectas en solidaridad con los detenidos y sus familias. Llevando desde las fábricas paquetes a la Cárcel .

Se acerca Navidad y Reyes. Los trabajadores de SEAT han decidido entregar las tarjetas que les da la empresa para recoger juguetes , para los hijos de los presos y los que se encuentren en situación de necesidad por paros, huelgas ... Es un ejemplo a seguir. Durante los próximos días algunas empresas dan lotes, canalizarlos colectivamente desde las fábricas hacia la Cárcel y hacia los huelguistas y trabajadores en paro, es una más de las formas de solidaridad que debemos ser capaces de desarrollar en los próximos días.

Durante estos días hemos de lograr que los presos y sus familias tengan, más que nunca, el calor de la solidaridad de nuestra clase.

Y no acaba el trabajo en la fábrica, en la asamblea en el "Sindicato", hemos de llevar nuestros planteamientos a la prensa, a todas las autoridades y entidades ciudadanas. Plantear su discusión y propuestas en base a lo realizado ya en concreto a los barrios, a la Universidad, a todas las partes.

El día 20, asambleas explicando la situación de los del 1.001, exigiendo su libertad.

! HAGAMOS DE ESTOS PROXIMOS DIAS LAS NAVIDADES POR LA AMNISTIA !

ADELANTE HACIA LA HUELGA GENERAL DE TODOS LOS TRABAJADORES, DE TODO EL PUEBLO.